

Falleció Víctor Urrutia, exdirector de Asuntos Religiosos

Escrito por ElCorreo.com / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 13 de Noviembre de 2017 14:01

En 1994 fue elegido por María Teresa Fernández de la Vega para ocupar el cargo. Desde FEREDE se guarda un buen recuerdo de él, aunque su gestión fue muy breve.



(MADRID, 13/11/2017) Este fin de semana, el sábado 11, falleció en Bilbao **Víctor Manuel Urrutia Abaigar**

(Andosilla-Navarra, 1945), a los 71 años de edad, quien fuera director de Asuntos Religiosos en la etapa final del último gobierno de Felipe González, siendo Ministro de Justicia Juan Alberto Belloch.

La socialista María Teresa Fernández de la Vega, quien años más tarde sería vicepresidenta de José Luis Rodríguez Zapatero, le llamó para ser director de Asuntos Religiosos en 1994 en la secretaría de Estado de Justicia, en el Gabinete de Felipe González. Católico practicante, estuvo vinculado al grupo federal [Cristianos Socialistas](#) de Bizkaia, donde hoy lloran de manera muy sentida su pérdida.

En 2005 Urrutia fue designado por el Parlamento vasco senador del PSE, partido al que llegó

Falleció Víctor Urrutia, exdirector de Asuntos Religiosos

Escrito por ElCorreo.com / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 13 de Noviembre de 2017 14:01

desde las filas de Euskadiko Ezkerra. Y en la legislatura de Patxi López como lehendakari fue el responsable del Gabinete de Prospección Sociológica del Gobierno vasco.

También fue director general del Instituto Vasco de Estadística. Como director del Departamento de Sociología de la UPV-EHU y como presidente de la Asociación Vasca de Sociología dio un notable impulso a esta disciplina desde las páginas de la revista 'Inguruak'.

Urrutia supo combinar su pasión por la acción política y la gestión pública con la docencia universitaria. Doctor en Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad de Deusto y catedrático de Sociología Urbana de la UPV-EHU pronto se convirtió en una autoridad de la investigación urbana. Una referencia ineludible en los estudios sobre el movimiento vecinal, las áreas metropolitanas y el diseño de las ciudades, más allá de las coordenadas arquitectónicas y teniendo en cuenta siempre las aspiraciones y los derechos de los ciudadanos. Los hombres son más importantes que las plazas. Los proyectos comunitarios, el urbanismo social. Ese era el mensaje de sus concurridas clases.

DIRECTOR GENERAL DE ASUNTOS RELIGIOSOS

Victor Manuel Urrutia ocupó el cargo de director general de Asuntos Religiosos del Ministerio de Justicia entre 1994 y 1996, siendo sucedido tras la victoria electoral de José María Aznar por Alberto de la Hera Pérez de la Cuesta (1996-2004).

Su gestión coincidió en el tiempo con las presidencias en la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) de **Juan Gili** (1994-1995) y **Juan Antonio Monroy**

(1996-1999) y con un joven abogado,

Mariano Blázquez,

que acababa de estrenarse en la secretaría ejecutiva. Desde FEREDE se le recuerda como “un hombre muy correcto”. Con él en el cargo, el 12 de marzo de 1996, se produjo la firma del [convenio para Enseñanza Religiosa Evangélica \(ERE\)](#) en la Escuela pública española.

“Su hijo Gorka Urrutia Asúa ha sido de gran ayuda recientemente”, recuerdan desde FEREDE, “en el conflicto con el Ayuntamiento de Bilbao por las restricciones a los lugares de culto.

Falleció Víctor Urrutia, exdirector de Asuntos Religiosos

Escrito por ElCorreo.com / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 13 de Noviembre de 2017 14:01

Fuente: ElCorreo.com / Redacción: Actualidad Evangélica